
Доклад выступления на августовской конференции с.Богучаны 

Добрый день дорогие коллеги, позвольте вас всех поздравить с 

началом нового учебного года и пожелать вам терпимости и еще 

раз терпимости!  

Мне было очень приятно представлять наш Красноярский край на 

всероссийской педагогической школе в г. Москва. Состав нашей 

делегации состоял из 3 молодых педагогов, причем 2 педагога были 

из Богучанского района, что не должно нас не радовать! Поэтому 

сразу же хочется поблагодарить Нину Васильевну председателя 

нашего профсоюза за предоставленную возможность посетить 

такое интересное мероприятие и то, что она интересуется нами, 

молодыми педагогами и всячески нам помогает. Огромное Вам 

спасибо! 

Но а начну я пожалуй со слов  председателя  Общероссийского 

Профсоюза образования  Галины Ивановны Меркуловой: Будущее 

страны – в её настоящем! А наше с вами настоящее – это 

работающие молодые педагоги, от которых как раз и зависит наше 

с вами завтра. Поэтому на молодых ставка вдвойне!  

И от того какими будут молодые педагоги зависит очень многое. 

Но молодежи не просто входить в профессию, порой их ожидает 

немало трудностей- и методических, и психологических и 

социальных. Однако дорога вдвойне легче, когда её проходишь с 

другом. Идея создания советов молодых педагогов не нова – при 

поддержке профсоюза и органов управления образования, но к 

сожалению в Богучанском районе такого совета пока нет. От имени 

всех молодых педагогов мы просим помощи от депутатов, от 

управления образования и, конечно же, от профсоюза в создании 

совета молодых педагогов в нашем районе. И уже в октябре месяца 

на встречи молодых специалистов у нас в планах создать совет, 

который будет отслеживать путь молодых, создание инициативных 

групп направленных на помощь в адаптации, ведь не секрет, что 

молодой педагог нуждается во многом, и в заполнении журналов и 

в написании рабочих программ, и воспитательная работа и многое 

другое. А для тех, кто стесняется спросить у нас в планах создать в 



соц. Сетях свою группу, где можно будет задать любой вопрос и 

получить на него ответ в ближайшее время, а не ждать по 

несколько дней, а то и недель. Организовать работу с 

выпускниками 5 курсов учебных заведений. Планов конечно очень 

много, но на это еще раз повторюсь, необходимо сотрудничество с 

депутатами, методистами, педагогами – наставниками и конечно же 

профсоюза, пойдите нам на встречу в организации совета молодых 

педагогов. 

Конечно, всем, наверно, интересно, что же было у нас на 

всероссийской школе. Опыт, полученный за 6 дней колоссальный, а 

положительные эмоции останутся на долго. Организаторы 

приготовили немало сюрпризов. В первую очередь это 

представление возможностей для обсуждения опыта регионов, 

знакомство с деятельностью московских советов. А также встречи с 

интересными людьми, победителями федеральных конкурсов  

учитель года, сердце отдаю детям, педагогический дебют, 

воспитатель года . мастер классы талантливых педагогов, занятия 

по актерскому мастерству, а также многое другое. 

И конечно никого не оставила равнодушным выступление Евгения 

Александровича Ямбурга, который зарядил всех такой позитивной 

энергией, которую хочется передать всем окружающим. Для тех 

кому не знакома эта фамилия, скажу лишь одну фразу: этот человек 

написал всеми нами любимые ФГОСЫ. Но послушав его, 

понимаешь, почему нужны эти новые стандарты и их не нужно 

боятся, иначе со временем мы будем вынуждены строить не школы, 

а тюрьмы.  Ведь школа это ВОЛЫНКА которую постоянно нужно 

тянуть и тянуть… 

А закончить хочется словами Конфуция: «К молодым людям 

нельзя относится свысока. Очень может быть, что повзрослев, они 

станут выдающимися мужами» 

Но, а новым молодым педагогам хочу сказать: «Добро пожаловать 

в семью» Спасибо за внимание. 

Маслова Л.С. 


